

Auch die Lokalbahn gratuliert

Die Pinzgauer Lokalbahn hat sich zu Ehren der Mittersiller Stadterhebung einiges einfallen lassen. Ein Triebwagen wird auf „Stadt Mittersill“ getauft.

ZELL AM SEE/MITTERSILL. Am 1. Juli begann mit der Rettung der Pinzgauer Lokalbahn eine neue Ära für ein symbolhaftes Verkehrsprojekt im Oberpinzgau. Nur durch die klare Weichenstellung des Landes für den Ausbau der Schiene und ein klares Bekenntnis zum öffentlichen Verkehr konnte dieses Ergebnis erzielt werden. Die Salzburger Lokalbahn als Betreiberin der neuen Pinzgauer Lokalbahn überbringt zur Mittersiller Stadterhebung ein besonderes Geschenk.

Am Samstag, dem 9. August, um 13 Uhr wird am Bahnhof Mittersill ein Triebwagen auf den Namen „Stadt Mittersill“ getauft. Taufpate wird Bürgermeister Wolfgang Viertler sein.

Gunter Mackinger, Direktor der Salzburger Lokalbahn und Betriebsleiter der Pinzgauer Lokalbahn, weist auf die offene, positive und vorbildliche Zusammenarbeit mit der Stadtgemeinde hin: „Unser Ziel ist es, aus der Pinzgauer Lokalbahn für Einheimische und Touristen ein attraktives und flexibles Verkehrsmittel zu machen.“ Gerade in der engen Zusammenarbeit mit den



Die Fahrt mit dem Sonderdampfzug zum Fest der Mittersiller Stadterhebung am 10. August ist ein besonderes Erlebnis.

Vertretern der Region, den Gemeinden und der Bevölkerung sieht Mackinger eine wichtige Voraussetzung dafür, dass die Bahn im Bewusstsein der Bevölkerung wieder positiv verankert sein wird.

„Wir haben uns für die nächsten Jahre viel vorgenommen und sind auf einem guten Weg“, sagt der Direktor der Lokalbahn.

Schon in den ersten Wochen merkt man den frischen Wind, den die neuen Betreiber mitgebracht haben. So wird am Sonntag, 10. August, ein **Sonderdampfzug zum Fest der Mittersiller Stadterhebung** geführt.

Um 8:59 Uhr setzt sich die historische Garnitur in Zell am See in Bewegung, die Fahrt zur Stadt-

erhebung ist für Groß und Klein ein besonderes Erlebnis. Nicht nur im Rahmen der Feierlichkeiten kommen Nostalgie-Freunde bei der Pinzgauer Lokalbahn auf ihre Kosten.

Nostalgie-Fahrten und Stadtfest-Express

Bis 11. September werden jeden Donnerstag **Fahrten von Zell am See bis Krimml per Dampfzug und Nostalgie-Postbus** angeboten.

Um 9:59 Uhr erfolgt die Abfahrt des authentischen Zugs von Zell am See in Richtung Mittersill. Dort wartet der Oldtimer-Postbus, der die Fahrgäste zu den Krimmler Wasserfällen bringt.

Da im Bus nur 33 Sitzplätze zur Verfügung stehen, ist eine Reservierung unbedingt nötig. Nach einem erlebnisreichen Ausflug trudelt der Dampfzug um 15:58 Uhr wieder in Zell am See ein. Ein spezielles Angebot ist auch der **„Stadtfest-Express“**, der jeden Mittwoch bis 27. August zum **Zeller Sommernachtsfest und wieder retour** fährt.

Los geht's um 19:14 Uhr in Mittersill, um 20:08 Uhr ist Ankunft in Zell am See. Zurück in den Oberpinzgau geht es um 23:19 Uhr, der Zug kommt um 00:13 Uhr in Mittersill an. Es gelten die normalen Fahrscheine.

Infos, Fahrpläne und Reservierung: ☎ 0662/88 84 – 1500, www.pinzgauerlokalbahn.at PR



Die neue Pinzgauer Lokalbahn als flexibles Verkehrsmittel ist für Einheimische und Touristen gleichermaßen attraktiv.



Bilder: SW/LOKALBAHN